Estimados amigos:

Un nuevo ciclo académico comienza y con él nuestra revista cumple su primer año de existencia con el objetivo de conocer, difundir y contribuir al intercambio de ideas en busca de soluciones a cuestiones que inciden en toda la sociedad.

Esta comunicación entre nosotros se renueva mostrando hechos que nos permiten crecer en trabajo, un tipo de acción de ésas que pueden producir sensación de plenitud en los seres humanos.

El flamante edificio anexo para nuestro instituto universitario multiplica el espacio dedicado a aprender, reflexionar y transformar. Pero también muestra la certeza de haber estado en la dirección correcta cuando nos propusimos cubrir necesidades crecientes de la educación superior en nuestro país en materia de formación especializada en la salud social, su administración y gestión.

Otras acciones alentadoras son las de aquellos que muestran que los argentinos que quieren cambiar para mejor la realidad a partir de su esfuerzo y dedicación se van pasando la posta de una generación a otra; que luchar por una sociedad más justa es, sobre todo, cuestión de espíritu. En las páginas que siguen podrán encontrar algunos ejemplos de esto.

Pero no todo resulta tan estimulante. El cambio climático por el calentamiento global es una preocupación que está a la orden del día en todo el mundo. Su incidencia en la Argentina, particularmente en el perfil epidemiológico es uno de los temas principales que abordamos en esta edición.

Las más recientes realidades en materia de aprendizaje —la gestión del conocimiento aplicado a las instituciones de la salud— y, por otro lado, la necesaria reflexión sobre las acciones pedagógicas en la formación universitaria son temas que también encontrarán desarrollados en nuestras páginas.

Trabajo, conocimientos, responsabilidad social, capital humano, puestos en juego para seguir bregando por una mayor justicia y equidad para todos durante esta nueva etapa que se inicia, paso a paso, porque como dice el poeta "se hace camino al andar".

Los saludo con afecto.

Hasta el número que viene.

Dr. Mario González Astorquiza Presidente Fundación ISALUD

Editoria

